



本物に触れる、忘れられないひととき

瀬戸市立幡山中学校長 梶田 明敬

気づけば、もう師走。年々、月日の流れが早く感じられます。秋を楽しむ間もなく、日ごとに寒さが増し、いよいよ本格的な冬の到来です。街中ではイルミネーションや色とりどりのクリスマス飾りが輝き、あわただしい中にも心躍る季節となりました。

さて、前回は美術展の話題をお伝えしましたが、今回は音楽のお話です。先日、中学2・3年生を対象に音楽鑑賞会を開催しました。タイトルは「アートでともだち」。これは、瀬戸市文化センター内の瀬戸市文化振興財団が、市民に身近な文化芸術の機会を提供する「アウトリーチ事業」の一環です。今回は、アコースティックギタリストの井草聖二（いぐさ せいじ）氏をお迎えし、ギターの魅力を存分に味わえるステージとなりました。オリジナル曲をはじめ、ポップスからクラシックまで幅広いジャンルをギター一本で表現する演奏は、驚きと感動に満ちていました。

さらに、3年生のステージでは、ギター好きの3人の生徒が井草さんと一緒にセッションを行い、あいみょんの「マリーゴールド」を披露するというサプライズも！本物の芸術に触れる、忘れられないひとときとなりました。



保護者の皆様、そして、地域の皆様

昇降口開錠時間変更のお知らせ

日頃より、本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。このたび、子どもたちの安全・健康、そして学びの質をより高めることを第一に考え、さらに教職員の勤務環境改善も踏まえ、関係各所との協議を重ねた結果、来年度4月より昇降口の開錠時間を現在より15分遅らせ、午前8時15分とすることにいたしました。

保護者の皆様には、朝のご多忙な時間帯における変更となり、ご不便をおかけしますが、子どもたちが安全に登校し、無理のない生活リズムを整えられるよう、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

なお、開錠時間から1限開始までの時程については、後日改めてお知らせいたします。4月までの間に、お子様と登校時間までの過ごし方について話し合っていただけますと幸いです。

今後とも、どうぞよろしくお願ひいたします。

学校公開(授業参観)

11月4日(火) 9:40~11:20

2・3限の授業公開

今年度2回目の「学校公開」を行いました。保護者の方をはじめ、地域や近隣の学校関係者など、たくさんの方に足を運んでいただきました。ありがとうございました。また当日は、PTAによる制服等リサイクル活動も行われ、多くの方が来校されました。



通学路清掃・あいさつ運動

11月19日(水) 登校時

通学路～幡山中学校正門

生徒が登校前にごみ拾いを行う「通学路清掃」が行われました。校門前に設置された集積場では、PTA役員や教職員、挨拶ボランティアの他に生徒会役員が協力し、集めたごみの分別を行いました。学区の環境維持に日頃からも貢献してほしいと思います。



2年生・1組 マナー講座

11月21日(金) 5・6限

キャリア教育の一環として瀬戸商工会議所の協力の下、講師を招いて社会人に必要とされる礼儀・マナーを学ぶ「マナー講座」を行いました。生徒は普段よりも姿勢を意識し、緊張しつつ講座に臨んでいました。12月の職場体験で生かしてほしいです。



リサイクル用品・資源回収のお願い

幡山中学校PTAでは、1月22日(木)の新1年生入学説明会前に、新入生の保護者の方対象の「制服等リサイクル活動」を予定しています。自宅等にリサイクル可能な【制服・体操服・体育館シューズ】がありましたら、ぜひご協力をお願いいたします。回収は、本校昇降口のリサイクルボックスや来賓玄関で随時受け付けております。

また、【アルミ缶・古布・新聞・雑誌・段ボール・牛乳パック】もリサイクル置き場(校舎東側)にて常時回収しています。なお、資源回収来校時に校門から車を乗り入れる場合は、生徒の登下校の時間帯は避けていただきますようお願いいたします。